
 

 

 

Compte rendu réunion  

Conseil d’administration - 20 mai 2025 
Visio Google Meet (19h30) 

Présents : 

Arnaud COOREN Présent Sandrine PRADEILLES Excusée 

Augustin SANGIL Présent Stéphane TEIL Présent 

Éric NOVACK Présent Tristan BELLOSTA Présent 

Lucas BENONI Présent Vaïsna DUJARDIN Présente 

Michaël PIERREL Présent Vincent ANDRÉ Présent 

Philippe GIROUD Présent Yvan TOURNIER Présent 

 

Ordre du jour : 

1. Élection du bureau pour l’Olympiade 

2. Préparation des actions Codep 2025-2026 

3. Questions diverses 

1. Élection du bureau pour l’Olympiade 

a. Arnaud COOREN se présente pour être trésorier. 

Il est élu à l’unanimité. 

 

b. Philippe GIROUD se présente pour être vice-président. 

Il est élu à l’unanimité. 

 

c. Tristan BELLOSTA se présente pour être secrétaire. 

Il est élu à l’unanimité. 

 

d. Vaïsna DUJARDIN se présente pour être secrétaire adjointe. 

Elle est élue à l’unanimité. 

2. Préparation des actions Codep 2025-2026 
En s’appuyant sur un document excel, chaque membre du CA est affecté à plusieurs missions pour la saison à venir. 

Chacun des groupes de travail devra présenter à la prochaine réunion : 

- Un projet  

- Un budget 

La distribution des tâches est résumée dans le tableau ci-après. 
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Tour Gardois Jeunes   •  • • •    •  

Plateaux Minibad / RDJ   •   • •    •  

Interclubs Jeunes     •  •      

Collectif Jeunes   •      •  •  

Tour Gardois Adultes  •   •       • 

Championnat du Gard Adultes    • •    •    

Interclubs Adultes    • •        

Championnat du Gard Vétérans     •       • 

Interclubs Vétérans     •    •    

Arbitrage / Formation : communication et administratif  •  • • •       

Officiels sur les compétitions dans le Gard  •  •         

Affiches   •      •    

Gestion des réseaux sociaux / site internet     •  • • •    

Gestion des emails Codep •   • •    • •   

Organisation des réunions        • • •   

Organisation Assemblée Générale        • • •   

Finances : communication et administratif •       •     

Gestion comptabilité •            

Structuration : communication et administratif •  •     •  •   

Représentations •   •  •  •     



3. Questions diverses 

Quelle procédure pour le CiRJ 1 (inscription, rassemblement, conditions tarifaires) ? 

Vu le délai très court (fin des inscriptions 5 jours après la réunion) il est convenu que : 

- La fiche tarifaire 2024/2025 reste appliquée pour cette étape 

- Les joueurs inscrits seront ceux envoyés par les clubs, suite à la demande faite par email le 15/05 

- Le rassemblement du 7-8 juin à Tavel est maintenu aux conditions de la saison 2024/2025 

Propose-t-on une subvention exceptionnelle aux joueurs gardois qui participent aux championnats de France 

jeunes 2025 (Cylia PASTOR de CVN, Nathan MICHALAK de l’OBC) ? 

Une subvention exceptionnelle de 50% des frais réels (maximum 250€ / joueur) sera remboursée par le Codep aux 

clubs sur présentation de justificatifs / factures. 

 

Relevé d’actions à effectuer  
Responsable Échéance Détail 

Tristan Mai 2025 Mettre à jour le site internet pour les rôles et membres du CA / bureau. 

Stéphane Mai 2025 Mettre à jour données sur Poona et au niveau préfecture. 

Commission 
Jeunes 

Juin 2025 Réflexion sur le format des TGJ / RDJ / Plateaux pour la saison prochaine. 
Propositions au conseil d’administration pour validation avant étape 
« calendrier » 

Tristan  Mai 2025 Fournir les identifiants de connexion aux boites mail codep à Vaïsna, Arnaud et 
Stéphane. 

Eric Mai 2025 S’assurer de la bonne coordination pour le CiRJ 1 de juin en attendant les 
éléments mis à jour pour la saison prochaine. 

Tristan Mai 2025 Communication aux clubs concernés (CVN, OBC) pour la prise en charge des 
frais du championnat de France Jeunes. 

Toutes 
commissions 

Été 2025 Organiser le travail entre les différents protagonistes. 
Présenter les projets et budgets des différentes actions. 
Le plus tôt sera le mieux pour préparer la saison et intégrer les actions au 
calendrier ! 

 

Prochaine réunion 

Date et lieu à déterminer. 

 

 

Le secrétaire, 

Tristan BELLOSTA 

 


